
いと思います。3月 1日午前 10 時からです。
・いわき分区から福島被災街物語が届いておりますの
で回覧中です。
・第 2530 地区地区大会の出欠を只今回覧中です。25
日までに報告することになっております。来週休会
ですので本日出席されている方はご記入をお願いし
ます。
・前にも話ましたが 3月 14 日の講談落語の会のポス
ターとチケットが届きました。興味のある方は是非
購入してみて下さい。宜しくお願いします。

◎各委員会報告
◇出席委員会－富岡小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。
なお、本日出席奨励賞をお渡しした
いと思います。名前を呼びますので
前の方へどうぞ。丹野会員、清水会
員、斉藤副幹事おめでとうございます。

◇スマイルボックス委員会－小熊小委員長
・いわき分区ガバナー補佐諸橋義隆様、分区幹事篠
原福一様の来訪を歓迎して。木幡、鈴木（泰）、髙木、

◎会長報告－川口登志雄会長
　皆さん、今日は。本日は出席率
が良いように思います。大変良い
ことだと思います。初めにお客様
をご紹介致します。第2530地区い
わき分区ガバナー補佐諸橋義隆様

と幹事の篠原福一様です。後程ご挨拶を戴きたいと
思います。それから連日連夜新聞テレビ等で報道さ
れておりましたイスラム国の人質事件ですが残虐非
道というか言葉に表せないような最悪の結末を迎え
てしまいました。私も非常に残念でなりません。今
となってはお二人の御冥福を祈るばかりです。また、
鈴木雅之会長エレクトより次期の人事について最終
案がまとまったということで臨時クラブ総会を行う
予定になっております。宜しくお願いします。

◎幹事報告－鈴村正人幹事
・第2530 地区ガバナーエレクト事務
所から会長エレクトの研修セミ
ナー案内が届いております。3 月
7 日、8 日の 2 日間磐梯熱海で行
われます。鈴木雅之会長エレクト

宜しくお願いします。
・2015 － 16 年度のロータリー手帳関連の案内が届い
ております。金成事務局より来年度の注文は発注し
て戴きたいと思います。
・磐城農業高等学校より卒業式の案内が届いておりま
す。川口会長と岩元青少年奉仕委員長にお願いした

出席状況 正会員数　　　　　   50 名　　　　本日出席会員数　　　　　  41 名
 本日の出席率　     82.00％　　　　修正出席率　　　　　　  86.00％

例会日 事務所
例会場

2014～2015年国際ロータリーのテーマ

会  長　川口登志雄

幹  事　鈴村　正人

ＳＡＡ　赤津　善宣

　   　　 嵐　　繁雄会報小
委員長

第 2587 回　例  会　平成 27年 2月 4日 ( 水・晴 )

君が代
ロータリーの目的　　　川口登志雄会長
－今月は世界理解月間です－

　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

臨時クラブ総会
　　 　　　

本当に勿来ロータリークラブの皆様に心から御礼を
申し上げます。前回訪問させて戴いた時には同じク
ラブの会員であっても信頼の絆をつくるには人間の
生い立ち人生経験を知ることが最も大切だと思い自
分の話をさせて戴きました。今日はいわき市が来年
市政施行 50 周年を迎え只今準備中であろうと思いま
す。いわき市になったのが昭和 41 年 10 月 1 日です。

◎いわき分区幹事挨拶
いわき分区幹事　篠原福一様

　　皆様、今日は。11 月 30 日の
ＩＭは皆様に大変ご協力を戴き誠
にありがとうございました。今回
3度目の訪問になりますが勿来ロー
タリークラブさんの熱気ある例会

は大変素晴らしいと思いますので当クラブでも取り
入れたいと思います。

◎臨時クラブ総会
会長エレクト　鈴木　雅之

　次年度クラブ編成ということで
皆様に上程させて戴きました。昨
年 11 月 26 日クラブ総会において
2015 年－ 16 年度の役員人事につい
ては皆様のご承認を戴いたところ

です。お配りした次年度体制で皆様にお願いしたい
と思います。ご承認ありがとうございます。

◎会員卓話－浜津真也会員
　私は 4 月に入会させて戴き早く
も 2 回目の卓話となりました。大
変光栄です。私は 22 年間転勤族で
すので県内をあちこち回り住んで
感じた地域性をお話したいと思い
ます。福島県は浜通り、中通り、

会津地方に分かれていて歴史や文化や気質も違いま
す。私の出身は郡山で 18 年間郡山に居ました。その
後大学 4年間東京へ行って就職の為に戻って参りま
した。最初に勤務したのがいわき市で6年間居ました。
福島民報ではなく別の会社に入社致しました。その
後平成 11 年 4 月から宮城県古川市に 1年 6 カ月いて
それから福島民報社に入社しました。入社したのが
平成 12 年 10 月です。本社の福島に 2 年 6 カ月、会
津若松市に 3年間、郡山市に 2年間、福島市に戻っ
て 5 年間、郡山市に 1 年間、そして昨年 4 月に再び
いわき市に戻って参りました。

富岡、山下、生駒、清水、髙萩、
矢代、押田、渡邉（國）、岩元、
越田和、荒川（義）、高田、小熊、
佐藤（友）、浜津、吉野、櫛田、
佐藤（政）、内藤、金成、林各会
員及び渡邉公平パストガバナー、川口会長、鈴木雅
之会長エレクト、冨澤副会長、鈴村幹事
・本日はお邪魔させて戴きます。

いわき分区ガバナー補佐　諸橋　義隆様
分区幹事　篠原　福一様

・誕生祝ありがとうございました。
本間、鈴木（修）各会員及び渡邉公平パストガバナー、
鈴木雅之会長エレクト
・出席奨励賞ありがとうございました。

丹野、清水各会員及び斉藤副幹事
・臨時総会宜しくお願いします。

鈴木雅之会長エレクト
・前回休んでごめんなさい。

田子、横山各会員及び斉藤副幹事
・早退ごめんなさい。　　　　　　　　　斉藤副幹事

◇親睦活動委員会－山下小委員長
　2月が誕生日の方へ誕生祝いを
差し上げたいと思います。名前を
呼びますので前の方へどうぞ。渡
邉公平パストガバナー、本間敏一
会員、鈴木修一郎会員、鈴木雅之
会長エレクト、金成仁子事務局、

おめでとうございます。

◎ガバナー補佐挨拶
　　　　　　　　第 2530 地区いわき分区

ガバナー補佐　諸橋　義隆様
　皆様、今日は。9 月に訪問させ
て戴いて以来5カ月が過ぎました。
皆様にまず御礼を申し上げなけれ
ばなりませんが 11 月 30 日に行わ

れましたインターシティミーティングに多くの会員
のご参加を戴き盛大に開催することが出来ました。


